

---

## Firma Invitada: *Ricardo Ulloa Azpeitia*



### Breve Reseña

Realizó sus estudios de Ingeniero Químico en la Universidad de Guadalajara, es Maestro en Ciencias en matemática educativa por el CINVESTAV-IPN y en Tecnología Instruccional por la Universidad de Houston. Obtuvo el grado de Doctor en Ciencias en Matemática Educativa por la Universidad del E. Morelos. También está certificado en Educación a Distancia por la U. de Pensilvania y cursó los diplomados en Educación a Distancia en la Universidad de Pensilvania y de San Diego, el diplomado Interinstitucional en innovación educativa, Universidades de British Columbia, Pensilvania, Houston y Guadalajara.así como en Enseñanza de las Matemáticas en el programa nacional de formación y actualización de profesores de matemáticas (PNFAPM) dirigido por el Cinvestav-IPN.

Es profesor en la Universidad de Guadalajara desde 1973 y a partir de 1993 le fue asignada la titularidad C asignándolo como profesor investigador de la misma universidad. Tiene perfil PROMEP desde 2003 y ha dirigido y asesorado más de 60 tesis de maestría, doctorado y licenciatura en diferentes Instituciones en el país. Ha impartido alrededor de 400 cursos escolarizados de matemáticas en secundaria, bachillerato, licenciatura y posgrado, además de 75 cursos de formación docente y talleres de evaluación. Ha participado en la planeación, actualización diseño y evaluación de diversos programas de maestría en Enseñanza de las Matemáticas en la República Mexicana en modalidades escolarizada y a distancia y es evaluador de Proyectos de investigación remitidos a CONACYT. Cuenta con más de 146 publicaciones y es miembro del comité de evaluación de la revista *Pesquisa Matemática*. Sus líneas de investigación se centran en la evaluación alternativa en la enseñanza de las matemáticas, factores lúdicos en el aprendizaje de las matemáticas y lectomatemáticas.